
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　
　
　

成人バレーボール大会 
 ９月６日（日）隈小体育館とセントピアにて、
成人バレーボール大会を開催しました。 
 朝晩は涼しくなっていますが、昼はまだま
だ暑い上に、選手の熱気で、体育館内は、
大変な暑さでした。 
 男性チームのアタックは、迫力満点でした。 
 女性チームも社会人でされている人もお
り、レベルの高い試合でした。 
 優勝は、男子が「宮崎･権現原」 女子が
「隈之城」でした。おつかれさまでした。 
 

コミ協だより 隈之城 
   ≪発 行 元≫ 

薩摩川内市 

     勝目町3944番地 

隈之城地区    

    コミュニティ協議会 

ふ る さ と 運 動 会 

11月8日（日） 

午前８時半～ 

隈之城小学校校庭  

これからの行事

   

   

   

   

はんや踊り連、大募集！ 

 今年は、「国民文化祭」との関係
で、夕方～夜踊りとなります。練習

日に来れる方、踊り連に参加しませ

んか？ 

 自治会長に申込みでも事務局に

直接申込みしても結構です。たくさ

んのご参加をお待ちしてます。 

              20-1870 

薩摩川内市民運動会  

     １０月１１日（日） 
地区代表は・・・「勝目団地」「尾賀・後牟田」 
ブロックとなっています。 
川内南中校区頑張ります！！今年は優勝を目標に！ 
ご都合のつく方は、ぜひ応援に来てください。 
「川内南中校区」テントで応援します。(広報参照) 

コミュニティ・フェスタ 

11月15日（日） 

午前９時～ 

セントピアにて   

川内南中校区 

      まちづくり懇話会 
    日時 １０月１３日(火) 
             午後２時～４時 
  場所 セントピア視聴覚室 
  議題 防災意識の向上と 
      自治会加入促進について 
                   (隈之城地区) 

  自由参加です。多くの参加を 
  お待ちしています。 



  
 

 ９月１３日(日) 環境部会で不法投棄パトロールをし

ました。 

 乗越の峰山アグリランドに抜ける道に大量の不法

投棄がありました。市の環境課とも協力しながら、対

象自治会の方のお力を借りながら、対処していきた

いと思っています。 

これからの行事 

   １０月１１日（日）薩摩川内市民運動会     １１月  ８日（日）ふるさと運動会 

   １０月１５日（木）子育てサロン          １１月１５日（日）コミュニティ･フェスタ 

   １０月１９日（月）総合大学 

   １０月３１日（土）はんやまつり夜踊り      

山之口 ふれあいサロンの様子 
                         ９月１０日（木) 

                           白寿園の方による健   

             康講座や寸劇を笑い 

             ながら鑑賞しました。 

             ゲームが大変盛り上 

             がりました。 

 
 
 ８月２２日（土）女性部会で「体操教室」を
実施しました。松下講師を招き、３Ｂ体操をし
ました。３Ｂとは、ベルダー、ベル、ボール 
という３種類の道具の頭文字をとって3Ｂと言
うそうです。その道具を使って、演歌の音楽に
合わせストレッチ体操をしました。なかなか難
しく、思いどおりに出来ず、笑いの出る楽しい
時間でした。１回のレッスンではもったいない
ような、まだまだやりたいと感じました。 
 今月から、味噌つくりも始まりました。 
 美味しい味噌が出来ますように・・・・・ 

 高貫の今年の「ひまわり」 
  
 高貫自治会の今年の 
「ひまわり」は、少々 
 淋しいものとなって 
  います。しかし、 
  黄色の花には元気 
  をもらいます。来 
  年は、またいっぱ 
  い咲くといいな。 
  と思っています。 
 
    高貫自治会長 

 
 
 ７月２５日(土) 夏休みに入ってすぐ、尾
白江自治会では、こども達の｢川遊び」を
しました。天気にも恵まれ、大変楽しそう
でした。 

隈小･南中より・・・・・・ 
２学期から第２土曜日に授業が始まりま
した。午前で下校になります。土曜日の
昼過ぎに児童が下校する姿を見かけまし
たら、見守りお願いします。 

今月の子育てサロン 

 ９月１７日(木)の子育てサロンは、４組の親子の

参加があり、小さい子達が 

楽しい時間を過ごしました。 

 １０月は、ミニ運動会に 

なります。 

 途中入会できます。 

     ２０―１８７０ 

講座を真剣に聞いています 


